

ABSTRAK

Dewi Hanitri (1178020056) : “Pengaruh Likuiditas dan Struktur Modal terhadap Profitabilitas Perusahaan (Studi pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Tekstil dan Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019)”

Penelitian ini di latar belakang karena ke-inkonsistenan dalam penelitian terdahulu yang dalam hasil penelitiannya berbeda. Tujuan penelitian ini selain memperkuat penelitian terdahulu juga untuk mengetahui adanya pengaruh Likuiditas (*Current Ratio*, *Quick Ratio*, dan *Cash Ratio*) dan Struktur Modal (*Debt to Assets Ratio* dan *Debt to Equity Ratio*) terhadap Profitabilitas (*Return on Assets*) pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Tekstil dan Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode penelitian selama 5 tahun yaitu dari 2015 hingga 2019.

Populasi pada penelitian ini terdapat 22 perusahaan yang termasuk pada Perusahaan Manufaktur Sub Sector Tekstil dan Garmen yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019. Teknik pemilihan sampel yang digunakan pada penelitian ini ialah metode *purposive sampling* dengan menggunakan kriteria dan penilaian tertentu sehingga diperoleh hasil sampel 18 perusahaan. Dalam penelitian ini, metode analisis data yang digunakan meliputi analisis deskriptif, uji regresi data panel dan pengujian model. Data diperoleh dari Laporan Keuangan yang diambil pada website idx.com atau web perusahaannya, kemudian diolah dengan menggunakan *Eviews 9*.

Hasil dari penelitian ini secara parsial menunjukkan bahwa *Current Ratio* (CRR) berpengaruh signifikan terhadap *Return on Assets* (ROA), *Quick Ratio* (QR) tidak berpengaruh terhadap *Return on Assets* (ROA), *Cash Ratio* (CR) tidak berpengaruh terhadap *Return on Assets* (ROA), *Debt to Assets Ratio* (DAR) tidak berpengaruh terhadap *Return on Assets* (ROA), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) tidak berpengaruh terhadap *Return on Assets* (ROA). Sedangkan secara simultan *Current Ratio* (CRR), *Quick Ratio* (QR), *Cash Ratio* (CR), *Debt to Assets Ratio* (DAR), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh signifikan terhadap *Return on Assets* (ROA).

Kata Kunci: *Current Ratio* (CRR), *Quick Ratio* (QR), *Cash Ratio* (CR), *Debt to Assets Ratio* (DAR), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan *Return on Assets* (ROA).